

***“No puede existir justicia social, equidad, distribución justa, verdadera soberanía y verdadera libertad sin educación y sin cultura... por eso nuestro principal compromiso para aportar a esa prosperidad y a esa sostenibilidad, es precisamente educar, educar bien, esa es la razón y el sentido de nuestras vidas en los momentos actuales.”***

Con la presencia del Director Municipal de Educación en Minas MSc. Freddy Rotillet Morata y como parte del ejercicio final de cierre del curso escolar 2019-2020, se desarrolla en la Institución Educativa Rodolfo Ramírez Esquivel la evaluación final de estudiantes de la Escuela Pedagógica Nicolás Guillén Batista de 1ro a 4to año, donde estudiantes de las especialidades matemática, física, química, historia, inglés, educación artística, entre otras, exponen sus clases y tareas integradoras.